

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesempatan dan keringanan kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul **“Perbedaan Hasil Belajar Siswa antara Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Think-Pair-Share* (TPS) dengan *Numbered Head Together* (NHT) pada Materi Ekosistem di Kelas X SMA Negeri 8 Medan Tahun Pembelajaran 2012/2013”**, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada: Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis mulai awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Toyo Manurung, M.Si, Ibu Dra. Meida Nugrahalia, M.Sc dan Ibu Dra. Erlintan Sinaga, M.Kes sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Fauziah Harahap, M.Si selaku dosen pembimbing akademik. Penulis juga berterima kasih kepada Bapak Prof. Drs. Motlan, M.Sc.Ph.D selaku Dekan FMIPA dan stafnya, kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku ketua jurusan, kepada Bapak Drs. Lazuardi, M.Si selaku sekretaris jurusan beserta pegawai jurusan, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen di Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah memberikan banyak bantuan kepada penulis. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Sudirman, SP., M.Si selaku kepala sekolah SMA Negeri 8 Medan, Bapak Suria P. Pangaribuan, S.Si selaku guru biologi dan seluruh keluarga besar SMA Negeri 8 Medan yang telah memberi saran, masukan dan banyak bantuan dalam pelaksanaan penelitian di kelas X SMA Negeri 8 Medan.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Ayahanda Sri Yanto, Ibunda Leginem atas dorongan, semangat, nasihat, kasih sayang, dan doa dalam setiap langkah penulis, adinda-adindaku Muhammad Wahyu Wibowo dan Harsi Purwasi, beserta seluruh keluarga yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis dalam menyelesaikan studi di Universitas Negeri Medan.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dan kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya pengetahuan dalam ilmu pendidikan khususnya biologi.

Medan, Mei 2013
Penulis

Ika Sri Astuti
NIM. 409141040

THE
Character Building
UNIVERSITY